
 
 
 
 
  Herr 

Diego Forrer-Frehner, Gemeindepräsident 
Rathaus 
8730 Uznach 

 
 
 
  Uznach, 15.06.2020 
 
 
 
 
Ihre Rückmeldung vom 5.Juni zum Geschäftsbericht Jahresrechnung 2019 
 
 
Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident, sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder 
 
Vielen Dank für Ihre prompte Rückmeldung betreffend unseren beiden Kritikpunkten zur Amtsrechnung 2019. 
 
 
Ausgleichsreserve: 
 
Es leuchtet uns ein, dass bei Einlagen in die Ausgleichsreserven die Bürgerschaft das letzte Wort hat, dies jedoch 
durch die Corona-Umstände praktisch verunmöglicht wird.  
Dies soll jedoch eine einmalige Ausnahmesituation bleiben und nicht als künftige Gepflogenheit praktiziert 
werden. 
 
Die Ausgleichsreserve wird künftig der „erste Topf“ sein, auf welchen bei kurzfristigen Verlusten zugegriffen 
werden darf (dreijährige Reserven).  
Unser Anliegen ist es, dass diese Ausgleichsreserven im Sinne des Steuerzahlers bewirtschaftet wird, also nicht  
mit Steuergeldern auf Vorrat dauernd aufgestockt wird, sondern vielmehr eine sportliche, mutige Budgetierung 
mit tieferem Steuerfuss vorgelebt wird. Somit kann auch mal ein allfälliger Verlust aus diesem Konto getilgt 
werden. 
 
 
Vorfinanzierung: 
 
 
Wie bereits ausgetauscht worden ist, wird grundsätzlich zuerst ein Investitionsobjekt von der Bürgerschaft 
abgesegnet, während folgedessen erst in einem zweiten Schritt die Vorfinanzierung gebildet werden darf. 
Nun schleppen wir seit bald 5 Jahren diese Altlast mit uns rum und haben es nun etwas ungeschickt mit der 
Turnhallensanierung verstrickt. 
Aus nachvollziehbarem Grunde heben wir deshalb hervor, dass dies künftig nicht mehr so ablaufen darf. 
 
 
 
 



 
 
 
 
Zusammenfassend sind wir der Auffassung, dass die Gemeinde auch künftig mit einem tieferen Steuerfuss 
budgetieren muss, um den Steuerzahler weiter zu entlasten. Wir wehren uns gegen die Steuerpolitik der 
vergangenen Jahre, wo im Schnitt 2 Millionen Steuergelder auf Vorrat eingezogen wurden und setzen uns dafür 
ein, dass mit dem Instrument des RMSG eine mutigere Budgetierung in Zukunft gehandhabt wird. 
 
 
 
 
 
 freundlichen Grüssen, SVP Uznach 
 
 
 
 
 
der Aktuar, Roger Widmer der Präsident, Stefan Rüegg 
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